

ASSISTANCE TECHNIQUE A LA MAITRISE D'ŒUVRE ET A LA COORDINATION DU PROGRAMME NATIONAL D'ASSAINISSEMENT LIQUIDE (PNA II ONEE) : Lots 1 et 2  
Appel à Manifestation d'Intérêt

Texte

Retour à la liste des avis

Informations générales

Pays: Maroc

Ville/Localité: Plsieurs villes

Numéro de l'avis/du contrat: APPEL A MANIFESTATION D'INTERET INTERNATIONAL N°30/DAM/AE/2018

Date de publication: Aou 8, 2018

Date limite (heure locale): Septembre 13, 2018 - 10:00

Agence de financement: Agence Française de Développement - Agence de Financement

Acheteur: MAROC - ONEE / Branche Eau

Eligibilité des Soumissionnaires: Extrait du dossier de pré-qualification :

V. CRITERES POUR L'EVALUATION ET LA PRESELECTION DES CONCURRENTS :

La présélection sera effectuée en 2 phases :

Phase 1 : Elimination des soumissionnaires non éligibles ou n'ayant pas la capacité de réalisation des prestations objet du présent appel d'intérêt :

Critères minima de qualification de la phase 1 : Dans cette phase, et sur la base d'une 1ère analyse des dossiers, il sera procédé à l'élimination des concurrents ne disposant pas d'un chiffre d'affaires annuel minimal ou n'ayant pas les références techniques minimales pour la réalisation de projet similaire.

A- Chiffres d'affaires (CA) annuel minimal :

Le concurrent doit justifier la réalisation d'un chiffre d'affaires annuel moyen durant les trois (3) dernières années supérieur ou égal à 25 Millions de DH Hors taxes ou son équivalent en monnaie étrangère (\*).

En cas de groupement :

- Le chiffre d'affaire à prendre en considération correspond à la somme des chiffres d'affaires moyens annuels des 3 dernières années de l'ensemble des membres du groupement.
- Dans ce cas, le groupement doit avoir au minimum le chiffre d'affaire global de 25 Millions de DH Hors Taxes ou son équivalent en monnaie étrangère et chaque membre doit avoir au minimum 9 Millions de DH Hors taxes ou son équivalent en monnaie étrangère(\*) comme CA moyen annuel des trois dernières années.

NB : Les chiffres d'affaires pour les années dont les attestations du chiffre d'affaires (\*\*) n'ont pas été fournies par le concurrent dans son dossier sont considérés comme nuls pour le calcul du chiffre d'affaires annuel moyen.

(\*\*) Ou documents équivalents pour sociétés non installées au Maroc.

B- Références techniques :

Le concurrent doit justifier par les attestations de fin d'exécution la réalisation durant les 10 dernières années (Date de réception provisoire postérieure au 01/09/2008) de :

- Une (1) référence au minimum pour les opérations de nature 1 telle que définies ci-dessous.
- Une (1) référence au minimum pour les opérations de nature 2 telle que définies ci-dessous.
- Trois (3) références au minimum pour les opérations de nature 3 telle que définies ci-dessous.
- Trois (3) références au minimum pour les opérations de nature 4 telle que définies ci-dessous.
- Trois (3) références au minimum pour les opérations de nature 5 telle que définies ci-dessous.
- Une (1) référence au minimum pour les opérations de nature 6 telle que définies ci-dessous.
- Une (1) référence au minimum pour les opérations de nature 7 telle que définies ci-dessous.
- Une (1) référence au minimum pour les opérations de nature 8 telle que définies ci-dessous.

- Une (1) référence au minimum pour les opérations de nature 9 telle que définies ci-dessous.

Définition des références similaires :

Nature 1 : Coordination des travaux d'un programme d'alimentation en eau potable ou d'assainissement liquide d'au moins 5 villes d'un montant supérieur ou égal à 5 Millions de DH (ou son équivalent en monnaie étrangère) (\*).

Nature 2 : Supervision des travaux des STEP intensif (boues activées, lit bactériens, disques biologique ou SBR) de capacité supérieure ou égale à 75000 Eh30g ou de charge polluante supérieure ou égale à 3000 kg DBO5 ou de débit moyen supérieur ou égal à 4000 m3/j.

Nature 3 : Supervision des travaux de STEP extensif (lagunage naturel, lagunage aéré, infiltration percolation, épandage à culture fixée, filtres plantés ou autre type autre que ceux de la nature 2) de capacité supérieure ou égale à 50000 Eh ou de charge polluante supérieure ou égale à 1500 kg DBO5 ou de débit moyen supérieur ou égal à 3000 m3/j.

Nature 4 : Supervision des travaux de réseau d'eau potable ou d'assainissement liquide d'une ville.

Nature 5 : Supervision des travaux de station de pompage d'une ville.

Nature 6 : Étude APD d'un projet de station d'épuration intensif ou extensif.

Nature 7 : Étude DCE ou étude d'exécution d'un projet de station d'épuration intensif ou extensif.

Nature 8 : Étude APD d'un projet de réseau d'assainissement liquide y compris station de pompage.

Nature 9 : Étude DCE ou étude d'exécution d'un projet de réseau d'assainissement liquide y compris station de pompage.

Les chiffres d'EH mentionnés sont fournis en EH calculés sur la base des charges polluantes Maroc. Pour les références muries dans d'autres pays que le Maroc, le soumissionnaire fournira les informations permettant de justifier la taille des installations objet de la référence et/ou de faire la conversion d'EH entre les EH du pays de la référence et les EH Maroc mentionnés dans ce dossier.

En cas de groupement :

Le groupement (solidaire ou conjoint avec mandataire solidaire) doit répondre dans son ensemble aux références techniques exigées ci-dessus et chaque membre doit justifier les prestations qu'il prendra en charge par au moins une référence technique dans les dix dernières années.

NB :

Une attestation peut porter sur plusieurs natures de prestations telles que définies ci-dessus. Toutefois, pour être qualifié au niveau de la phase 2, le concurrent devra présenter au moins deux attestations relatives à deux projets différents.

Ainsi, la présentation d'une seule attestation qui répond aux critères n'est pas suffisante pour la qualification du concurrent même si elle répond à tous les critères exigés (en nombre et en nature)

Langue d'origine: Français

Contact

Adresse : Adil Azmi

Direction des Approvisionnements et Marchés de l'ONEE-Branche Eau

Station de traitement Bouregreg, Avenue Mohamed Belhassan

Rabat 10220  
Maroc  
Téléphone: +212 05 37 66 72 55  
Fax: +212 05 37 66 72 21  
Adresse électronique : Cliquez ici  
Site Web: <https://www.marchespublics.gov.ma/>  
Missions

90410000 - Services de collecte des eaux usées  
90420000 - Services de traitement des eaux usées  
90700000 - Services relatifs à l'environnement  
Texte original

## ROYAUME DU MAROC

OFFICE NATIONAL DE L'ELECTRICITE ET DE L'EAU POTABLE – BRANCHE EAU

DIRECTION DES APPROVISIONNEMENTS ET MARCHES

ASSISTANCE TECHNIQUE A LA MAITRISE D'ŒUVRE ET A LA COORDINATION DU  
PROGRAMME NATIONAL D'ASSAINISSEMENT LIQUIDE (PNA II) : LOTS 1 ET 2

AVIS D'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET INTERNATIONAL N°30/DAM/AE/2018

Dans le cadre du Programme National d'Assainissement (PNA) du Royaume du Maroc, l'ONEE a sollicité des concours financiers auprès de :

- ♣ la Banque Européenne d'Investissements (BEI),
- ♣ la Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW),
- ♣ l'Agence Française de Développement (AFD), et

♣ l'Union Européenne (EU) dans le cadre de la Facilité d'Investissement de Voisinage (FIV).

Et a l'intention d'utiliser une partie du montant de ce cofinancement pour effectuer les paiements au titre des contrats d'assistance technique (AT) pour l'appui à maîtrise d'œuvre (AT/MOE) et à la coordination du programme (AT/OPC) objet de cette appel à manifestation d'intérêt.

Par ailleurs l'ONEE a également l'intention de recruter une Assistance Technique (AT) en communication et en sensibilisation (AT/COM) qui fait l'objet d'un autre appel à manifestation d'intérêt : « AVIS D'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET INTERNATIONAL N° 29 /DAM/SI/2018 ».

Le programme à réaliser via le cofinancement européen consiste en la réhabilitation et l'extension des réseaux d'assainissement, ainsi que la construction de stations d'épuration, pour 35 à 40 villes/centres répartis sur l'ensemble du territoire.

La présente consultation porte sur la 2ème Phase de ce programme qui s'étale sur la période 2018-2023.

Il est prévu deux contrats d'Assistance Technique (AT) à la maîtrise d'œuvre (AT/MO) et à la coordination (AT/OPC). Les principales missions de cette assistance technique sont.

Partie MOE :

⊗ Validation et révision des dossiers d'Avant Projet Détaillé (APD) et des Dossiers de consultations des Entreprises (DCE).

⊗ Evaluation des offres et établissement des rapports de jugement.

⊗ Vérification et Validation des implantations des ouvrages avec propositions des améliorations éventuelles.

⊗ Examen des plans et des dossiers d'exécution ainsi que leur validation.

- ⊗ Etablissement des avant métré contradictoirement avec les entreprises.
  
- ⊗ Suivi et contrôle des travaux et examen des modifications des projets conformément aux prescriptions des différents marchés passés avec les entreprises.
  
- ⊗ Planification et programmation des interventions des essais et des contrôles à faire par les organismes et les laboratoires extérieurs.
  
- ⊗ Etablissement des attachements mensuels par marché y compris les métrés détaillés des travaux et les réceptions des ouvrages selon les termes des contrats.
  
- ⊗ Reporting réguliers.
  
- ⊗ Mise à jour et/ou élaboration des études d'impact environnemental
  
- ⊗ Elaboration des Plans de Gestion Environnementale et Sociale (PGES) par centre.
  
- ⊗ Suivi environnemental phase travaux et application du PGES par centre.
  
- ⊗ Etude et expertise complémentaires sur des thématiques spécifiques y compris celles concernant le choix des technologies épuratoires et les enjeux de gestion et valorisation des boues des stations d'épuration.

La répartition des Assistances Techniques à la Maîtrise d'œuvre (AT/MO) est indiquée ci-dessous :

Direction Régionale (DR) DR1

(Agadir) DR2

(Marrakech) DR3

(Khouribga) DR4

(Kenitra) DR5

(Fès) DR6

(Oujda) DR7

(Meknès) DR9 (Tanger)

Nombre de centres	15	6	1	8	6	4	4	2
-------------------	----	---	---	---	---	---	---	---

Coût estimé (en MDH)	784	123	40	317	330,5	158	164,5	195
----------------------	-----	-----	----	-----	-------	-----	-------	-----

Partie OPC :

⊗ Assistance dans la préparation et au respect des préalables à l'accord d'imputation des centres dans le programme

⊗ Assistance technique en matière de mobilisation du foncier nécessaire au programme

⊗ Assistance dans la gestion, le planning et le suivi de chaque phase de projet en identifiant les activités nécessaires de la phase suivante et préparant des plans d'actions,

⊗ Appui dans l'évaluation des offres et assistance dans la rédaction des rapports d'évaluation,

⊗ Assistance au respect des conditions de réalisation et de contrat de chaque bailleur de fond, notamment en termes d'obligations d'information,

⊗ Assistance dans la justification (technique, environnementale, économique et financière) de chaque centre individuel intégré au projet,

⊗ Assistance dans la coordination avec l'AT/MOE et l'AT en matière de communication et sensibilisation (AT/COM)

⊗ A tout moment, l'AT identifiera/analysera, en étroite collaboration avec les équipes ONEE, les

risques et opportunités du projet et développera/assistera à la réalisation de la stratégie d'atténuation,

- ⊗ L'AT assistera à la préparation des rapports d'avancement,
- ⊗ L'AT assistera à la gestion d'études et autres activités relatives au projet,
- ⊗ L'AT assistera à la clôture de programme, une fois tous les travaux terminés et les centres pris en charge

L'exécution de ce programme nécessitera la mobilisation par l'assistance technique d'une équipe multidisciplinaire d'experts, d'ingénieurs et de techniciens spécialisés dans les projets d'assainissement, ayant une expérience en matière de coordination et de gestion des programmes d'assainissement dans les zones urbaines et de suivi des études et des travaux d'assainissement.

Les prestations seront réparties en deux lots :

- Lot 1 : Assistance technique à la maîtrise d'œuvre aux directions régionales DR1 - DR2 - DR8
- Lot 2 : Assistance technique à la maîtrise d'œuvre aux directions régionales DR3 - DR4 - DR5 - DR6 - DR7 - DR9 en plus de l'AT/OPC pour l'ensemble du programme (ensemble des deux Lots)

Chaque lot sera attribué à un prestataire différent (Un prestataire ne peut pas être attributaire de deux lots simultanément).

Il est permis à un prestataire de faire acte de candidature à la fois au titre de cet AMI et au titre de l'AMI pour la sélection d'un AT en communication et sensibilisation.

Un même prestataire ou même groupement de prestataires pourra être attributaire d'un des deux lots de cet AT et du marché d'AT COM. Le montant du programme d'investissement est évalué à environ 1,9 Milliards de DH environ.

N.B : le nombre des centres et leur répartition par DR et par lot sont donnés à titre indicatif

La période d'exécution du programme s'étale entre 2018 – 2023.

L'ONEE – Branche Eau, maître d'ouvrage du projet, invite les candidats, admissibles à manifester leur intérêt, à fournir les services décrits ci-dessus.

Les consultants intéressés doivent fournir les documents et les informations indiquant qu'ils sont qualifiés pour exécuter les services ; et ce, comme précisé au niveau du dossier de préqualification.

Le dossier de préqualification précisant notamment les critères de présélection des candidats qui seront appliqués, ainsi que les critères minima de qualification, est téléchargeable sur le portail des marchés publics à l'adresse : <https://www.marchespublics.gov.ma>

Les critères d'éligibilité à un financement de l'AFD sont précisés au niveau de l'article 1.3 des « Directives pour la Passation des Marchés financés par l'AFD dans les États étrangers », disponibles en ligne sur le site internet de l'AFD : [www.afd.fr](http://www.afd.fr)

Les consultants peuvent s'associer (dans le cadre de groupement) pour renforcer leurs compétences respectives.

L'ONEE – Branche Eau dressera une liste restreinte constituée de six (6) candidats au maximum, présélectionnés sur la base des candidatures reçues, auxquels il adressera le Dossier d'Appel d'Offres pour la réalisation des services requis. L'appel d'offres sera basé sur une sélection basée sur la qualité et le coût.

Pour les groupements présélectionnés, leur composition lors de la réponse à la consultation restreinte est à maintenir et ne peut être modifiée. Ainsi aucun ajout ou retrait d'un membre n'est autorisé.

Les consultants intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires à l'adresse ci-dessous et aux heures suivantes : de 8 h 30 à 15 h 30 (heure locale).

Adresse : Direction des Approvisionnements et Marchés de l'Office national de l'Eau potable

Division Achats Projets Assainissement : Avenue Belhassan El ouazzani, BP.Rabat-Chellah  
10002 Rabat Maroc

Personnes à contacter : M. Mustapha Yzzogh ou M. Azmi Adil

E-mail : [myzzogh@onee.ma](mailto:myzzogh@onee.ma) ou [adazmi@onee.ma](mailto:adazmi@onee.ma)



Les manifestations d'intérêt peuvent être déposées au bureau des marchés de la Direction Approvisionnements et Marchés sise à l'adresse ci-dessus au plus tard le Jeudi 13 Septembre 2018 à 10h00 min (heure locale) ; le cachet du bureau des marchés fait foi pour la date de réception

**[Disclaimer:** The below text is Machine Translated. We are not responsible for the accuracy of content. For accuracy, please refer to the text in the original language as stated above.]

TECHNICAL ASSISTANCE IN THE CONTROL AND COORDINATION OF THE NATIONAL LIQUID SANITATION PROGRAM (NAP II ONEE): Lots 1 and 2

Call for expressions of interest

Text

Back to the list of reviews

General informations

Country: Morocco

City / Town: Plesiseurs cities

Notice / contract number: APPEAL TO INTERNATIONAL CONFLICT OF DEMAND No. 30 / DAM / AE / 2018

Publication date: August 8, 2018

Deadline (local time): September 13, 2018 - 10:00

Financing Agency: French Development Agency - Financing Agency

Buyer: MOROCCO - ONEE / Water Branch

Eligibility of the Proponents: Extract from the pre-qualification file:

#### V. CRITERIA FOR THE EVALUATION AND PRESELECTION OF COMPETITORS:

The pre-selection will be carried out in 2 phases:

Phase 1: Elimination of the bidders not eligible or not having the capacity of realization of the services object of the this call for interest:

Minimum qualifying criteria for Phase 1: In this phase, and based on a first analysis of the files, the elimination of competitors not having a turnover will be eliminated. annual minimum or lacking the minimum technical references for carrying out similar projects.

A- Minimum annual turnover (CA):

The competitor must justify the achievement of an average annual turnover during the last three (3) years greater than or equal to 25 million DH excluding taxes or its equivalent in foreign currency (\*).

In the case of a grouping:

- The turnover to be taken into consideration corresponds to the sum of the average annual turnover of the last 3 years of all the members of the group.

- In this case, the group must have at least the overall turnover of 25 million DH excluding taxes or its equivalent in foreign currency and each member must have at least 9 million DH excluding taxes or its equivalent in foreign currency ( \*) as the average annual turnover of the last three years.

NB: Turnover for the years for which the certificates of turnover (\*\*) have not been provided by the competitor in his file are considered as void for the calculation of the average annual turnover.

(\*\*) Or equivalent documents for companies not established in Morocco.

B- Technical references:

The competitor must justify by the certificates of end of execution the realization during the last 10 years (Date of provisional reception after 01/09/2008) of:

- One (1) reference at least for the operations of nature 1 as defined below.
- One (1) minimum reference for type 2 operations as defined below.
- Three (3) references minimum for type 3 operations as defined below.
- Three (3) references minimum for type 4 operations as defined below.
- At least three (3) references for operations of the kind 5 as defined below.
- One (1) reference minimum for operations of nature 6 as defined below.
- One (1) reference minimum for operations of nature 7 as defined below.
- One (1) reference minimum for operations of nature 8 as defined below.
- One (1) reference minimum for operations of nature 9 as defined below.

Definition of similar references:

Nature 1: Coordination of the works of a drinking water supply or liquid sewerage program of at least 5 cities of an amount greater than or equal to 5 million DH (or its equivalent in foreign currency) (\*).

Nature 2: Supervision of intensive WWTP works (activated sludge, bacterial bed, biological disks or SBR) with a capacity equal to or greater than 75000 Eh30g or a pollutant load greater than or equal to 3000 kg BOD5 or average flow greater than or equal to 4000 m3 / day.

Nature 3: Supervision of extensive STEP works (natural lagoons, aerated lagoons, percolation infiltration, fixed culture spreading, planted filters or any other type other than those of nature 2) with a capacity greater than or equal to 50000 Eh or a higher pollutant load or equal to 1500 kg BOD5 or average flow greater than or equal to 3000 m3 / d.

Nature 4: Supervision of drinking water network or liquid sanitation works in a city.

Nature 5: Supervision of pumping station works in a city.

Nature 6: APD study of an intensive or extensive treatment plant project.

Nature 7: DCE study or implementation study of an intensive or extensive treatment plant project.

Nature 8: APD study of a liquid sewerage project including pumping station.

Nature 9: DCE study or design study of a liquid sewerage project including pumping station.

The figures of EH mentioned are provided in EH calculated on the basis of polluting loads Morocco. For references made in countries other than Morocco, the tenderer will provide the information necessary to justify the size of the facilities that are the subject of the reference and / or to convert EH between the EH of the country of reference and the EHs. Morocco mentioned in this file.

In case of grouping:

The group (joint and several with joint agent) must meet all the technical references required above and each member must justify the services that will be supported by at least one technical reference in the last ten years.

NB:

A certificate can relate to several types of services as defined above. However, to qualify for Phase 2, the competitor must submit at least two certificates for two different projects.

Thus, the submission of a single certificate that meets the criteria is not sufficient for the qualification of the competitor even if it meets all the required criteria (in number and in kind)

Mother tongue: French

Contact

Address : Adil Azmi

Supply and Markets Directorate of ONEE-Branche Water

Bouregreg treatment plant, Avenue Mohamed Belhassan

Rabat 10220

Morocco

Phone: +212 05 37 66 72 55

Fax: +212 05 37 66 72 21

Email address : [Click here](#)

Website: <https://www.marchespublics.gov.ma/>

Missions

90410000 - Wastewater Collection Services

90420000 - Wastewater treatment services

90700000 - Environmental Services

Original text

KINGDOM OF MOROCCO

NATIONAL OFFICE FOR ELECTRICITY AND DRINKING WATER - WATER

BRANCH SUPPLY AND PROCUREMENT DIRECTORATE

TECHNICAL ASSISTANCE IN THE CONTROL AND COORDINATION OF THE NATIONAL LIQUID SANITATION PROGRAM (NAP II): LOTS 1 AND 2

NOTICE OF APPEAL TO A DEMONSTRATION OF INTERNATIONAL INTEREST N ° 30 / DAM / AE / 2018

Within the framework of the National Sanitation Program (NAP) of the Kingdom of Morocco, ONEE has requested financial assistance from:

♣ European Investment Bank (EIB),

the Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW),

the French Development Agency (AFD), and

the European Union (EU) in the framework of the Neighborhood Investment Facility ( IVF).

And intends to use part of the amount of this co-financing to make payments under technical assistance (TA) contracts for support to project management (AT / EOM) and coordination of the program (AT / OPC) subject of this call for expressions of interest.

In addition, ONEE also intends to recruit a Technical Assistance (AT) in communication and awareness (AT / COM) which is the subject of another call for expression of interest: "NOTICE OF APPEAL A INTERNATIONAL DEMONSTRATION No. 29 / DAM / SI / 2018 ".

The program to be implemented through European co-financing consists of the rehabilitation and extension of sanitation networks, as well as the construction of treatment plants, for 35 to 40 cities / centers spread throughout the country.

This consultation concerns the 2nd phase of this program, which runs from 2018-2023.

There are two technical assistance (TA) contracts for project management (AT / MO) and coordination (AT / OPC). The main tasks of this technical assistance are.

MOE part:

⊞ Validation and revision of the Detailed Project Files (PDA) and the Business Consultation Files (DCE).

⊞ Evaluation of bids and preparation of judging reports.

⊞ Verification and validation of the implementation of works with proposals for possible improvements.

⊞ Review of plans and implementation files and their validation.

⌘ Establishment of pre-test contradictory with companies.

⌘ Monitoring and control of the works and examination of the modifications of the projects in accordance with the prescriptions of the various contracts with the companies.

⌘ Planning and programming of the interventions of the tests and the controls to be carried out by the organisms and the external laboratories.

⌘ Establishment of monthly attachments by market, including detailed works and works receipts according to the terms of the contracts.

⌘ Regular reporting.

⌘ Update and / or elaboration of environmental impact studies

⌘ Development of Environmental and Social Management Plans (ESMP) by center.

⌘ Environmental monitoring phase works and application of the ESMP by center.

⌘ Complementary study and expertise on specific topics including those concerning the choice of purification technologies and the issues of management and recovery of sludge from wastewater treatment plants.

The distribution of Technical Assistance to Project

Management (AT / MO) is indicated below:  
Regional Direction (DR) DR1

(Agadir) DR2

(Marrakech) DR3

(Khouribga) DR4

(Kenitra) DR5

(Fez) DR6

(Oujda) DR7

(Meknes) DR9 (Tangier)

Number of centers 15 6 1 8 6 4 4 2

Estimated cost (in MDH) 784 123 40 317 330.5 158 164.5 195

OPC part:

- ⌘ Assistance in the preparation and the respect of the prerequisites for the agreement of allocation of the centers in the program
- ⌘ Technical assistance in mobilization of the necessary land for the program
- ⌘ Assistance in the management, planning and monitoring of each phase of the project identifying the necessary activities of the next phase and preparing action plans,
- ⌘ Support in the evaluation of offers and assistance in the drafting of evaluation reports,
- ⌘ Assistance in respect of the conditions of realization and contract of each lessor background, in particular in terms of information obligations,
- ⌘ Assistance in the justification (technical, environmental, economic and financial) of each individual center integrated into the project,
- ⌘ Assistance in coordinating with TA / MOE and TA on communication and awareness (AT / COM)
- ⌘ At any time, the TA will identify / analyze, in close collaboration with ONEE teams, the risks and opportunities of the project and will develop / assist in the implementation of the mitigation strategy,
- ⌘ TA will assist in the preparation of progress reports,
- ⌘ TA will assist in the management of studies and other project activities,
- ⌘ AT will attend program closure once all work is completed and centers are supported

The implementation of this program will require the mobilization by technical assistance of a multidisciplinary team of experts, engineers and technicians specialized in remediation projects, with experience in the coordination and management of environmental programs. sanitation in urban areas and follow-up studies and remediation work.

The services will be divided into two lots:

- Lot 1: Technical assistance to the project management to regional directorates DR1 - DR2 - DR8

- Lot 2: Technical assistance to the project management to regional directorates DR3 - DR4 - DR5 - DR6 - DR7 - DR9 in addition to the AT / OPC for the whole program (set of both Lots)

Each lot will be allocated to a different provider (A provider can not be awarded two lots simultaneously).

It is permissible for a provider to apply for both this MAI and under the MAI for the selection of an TA in communication and awareness.

The same service provider or group of service providers may be awarded one of the two lots of this TA and the AT COM market. The amount of the investment program is estimated at around 1.9 billion dirhams.

NB: the number of centers and their distribution by DR and by lot are given as an indication

The period of execution of the program is spread between 2018 - 2023.

ONEE - Water Branch, the Project Owner, invites applicants who are eligible to express their interest to provide the services described above.

Interested consultants must provide documents and information indicating that they are qualified to perform the services; as specified in the prequalification file.

The prequalification file specifying in particular the criteria for the pre-selection of candidates that will be applied, as well as the minimum qualification criteria, can be downloaded from the public procurement portal at:  
<https://www.marchespublics.gov.ma>

The criteria for eligibility for AFD financing are specified in Article 1.3 of the "Guidelines for the Procurement of Contracts Funded by AFD in Foreign States", available online on the website of the AFD. AFD: [www.afd.fr](http://www.afd.fr)

The consultants can associate (within the framework of grouping) to reinforce their respective competences.

ONEE - Water Branch will draw up a shortlist consisting of a maximum of six (6) candidates, pre-selected on the basis of the applications received, to whom it will send the Tender Documents for the completion of the required services. The tender will be based on a selection based on quality and cost.

For the preselected groupings, their composition during the response to the restricted consultation must be maintained and can not be modified. Thus no addition or withdrawal of a member is allowed.

Interested consultants may obtain additional information at the following address and times: 8:30 am to 3:30 pm (local time).

Address: Supply and Markets Directorate of the National Office for Drinking Water

Procurement Projects Division Sanitation: Belhassan El Ouazzani Avenue, BP.Rabat-Chellah 10002 Rabat  
Morocco

Contact persons: Mr. Mustapha Yzzogh or Mr. Azmi Adil

E- email: [myzzogh@onee.ma](mailto:myzzogh@onee.ma) or [adazmi@onee.ma](mailto:adazmi@onee.ma)

Expressions of interest may be submitted to the Procurement and Procurement Directorate of the Procurement and Markets Directorate at the above address no later than Thursday, September 13, 2018 at 10:00 am (local time); the stamp of the procurement office is valid for the date of receipt